

24 MARS 1974 .-

MEUZAC .- (37)

oooooo

Heure : 6 h

M. André MARCEL, retraité, allait faire un tour dans son jardin. " A peine venais-je de sortir, qu'en pleine lumière j'ai aperçu une chose étrange en forme de ballon de rugby. Cette chose brillait d'un éclat insoutenable et j'ai du parter une main devant mes yeux pour me protéger. L'engin a effectué plusieurs déplacements assez fous, un peu comme des soubresauts avant de s'éloigner à une vitesse folle."

L'histoire est confirmée par une voisine, Mme Jeanne MAZAUD qui M. André MARCEL a interpellée alors qu'elle se trouvait dans le jardin voisin du sien. Elle a aussi nettement vu l'objet ovale en forme de ballon de rugby qui se déplaçait, dit-elle en zig-zag et qui s'est éloigné à une vitesse folle.

" Journal NOSTRADAMUS " N° 106 du 18 Avril 1974.

(envoi de M. Alain BARAUD)